

## Ritterkreuzträger übergeben dem Präsidenten ein Dankschreiben

Präsident Lennart Meri empfing gestern die deutschen Ritterkreuzträger Klemens Behler und Georg Langendorf und die Vertreter des Bundes der estnischen Freiheitskämpfer Karl Sirel und Hudo Räst, die dem Präsidenten ein Dankschreiben überreichten.

Die Mitglieder des Steiner-Korps, die während des II. Weltkriegs bei Narwa gekämpft haben, übergaben Meri ein Dankschreiben zum Zeichen der Anerkennung der deutschen Kriegsveteranen für die ihnen zuteil gewordene moralische Unterstützung - meldet die Pressedienststelle des Präsidenten. Mit großem Dankgefühl entsinnt sich Georg Langendorf dieser Esten, dieser estnischen barmherzigen Schwestern, die den deutschen Soldaten während der schweren Gefangenschaftsjahre Trost und Hilfe spendeten. Meri sagte den Kriegsveteranen, daß er sie nicht deswegen empfängt, weil sie Ritterkreuzträger sind, sondern "weil sie in Estland gekämpft und dieses Land verteidigt haben und zahlreichen seinen Landsleuten später zu einem politischen Asyl in demokratischen Ländern verholfen haben. Dadurch ist auch das Estentum erhalten geblieben," sagte der Präsident.